



www.kulinarische-sterne.sachsen-anhalt.de



www.mwl.sachsen-anhalt.de



www.amg-sachsen-anhalt.de



SACHSEN-ANHALT

Einladung

Wettbewerb „Kulinarisches
Sachsen-Anhalt 2023“



Gemeinsames Grußwort des Ministerpräsidenten Dr. Reiner Haseloff und des Landwirtschaftsministers Sven Schulze

Sehr geehrte Damen und Herren,

Vorhang auf für eine neue Genuss-Runde! Bereits zum siebten Mal möchten wir Sie zur Teilnahme am Wettbewerb „Kulinarisches Sachsen-Anhalt“ einladen. Jedes Jahr aufs Neue sind wir gespannt auf die kreativen und innovativen Produktideen, die ganz im Sinne von #moderndenken der Wettbewerbsjury präsentiert werden, um die Auszeichnung des „Kulinarischen Sterns“ zu gewinnen.

Die Liebe zur Region, sie geht ohne Zweifel durch den Magen. So leistet unser Wettbewerb auch einen wertvollen Beitrag zur gemeinsamen Identität, zur Werbung unserer heimischen Spezialitäten und zur regionalen Wertschöpfung in der Genussregion Sachsen-Anhalt.

Dass die ausgezeichneten Erzeugnisse unserer Region die Herzen vieler Genussfreunde höherschlagen lassen, ist unseren innovativen Produzentinnen und Produzenten zu verdanken. Jeden Tag sorgen sie mit großem Einsatz dafür, dass köstliche und hochwertige Produkte die geschmackliche Vielfalt unseres Bundeslandes bereichern. Machen Sie mit beim Wettbewerb „Kulinarisches Sachsen-Anhalt“ und schaffen Sie für Ihre Produkte die Aufmerksamkeit, die sie verdienen!

Wir danken Ihnen für Ihr Engagement und wünschen viel Erfolg beim Wettbewerb!

Dr. Reiner Haseloff
Ministerpräsident des Landes Sachsen-Anhalt
Magdeburg, Januar 2023

Sven Schulze
Minister für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft
und Forsten des Landes Sachsen-Anhalt
Magdeburg, Januar 2023



Bewerben Sie sich im Rahmen des Wettbewerbs „Kulinarisches Sachsen-Anhalt 2023“!

Sie sind Hersteller von qualitativ hochwertigen und regionalen Spezialitäten in Sachsen-Anhalt und stolz darauf? Dann bewerben Sie sich mit Ihren Produkten um die Auszeichnung „Kulinarischer Stern 2023“!

Warum lohnt sich eine Teilnahme?

- hohe Medienpräsenz in Print- und Onlinemedien sowie Social-Media
- Radio-Themenwoche mit Vorstellung der Siegerprodukte
- Fachbewertung von unabhängiger Expertenjury
- Präsentation auf Veranstaltungen
- hochwertige Werbematerialien
- Sie unterstützen mit Ihrer Teilnahme die Ernährungsbranche des Landes Sachsen-Anhalt!

Wer kann teilnehmen?

- Hersteller von Lebensmitteln aus der Land- und Ernährungswirtschaft mit Sitz in Sachsen-Anhalt oder Produktionsschwerpunkt des beworbenen Produktes in Sachsen-Anhalt

Welche Produkte können teilnehmen?

- Lebensmittel aus mind. der ersten Verarbeitungsstufe, die ganzjährig in gleichbleibender Qualität zur Verfügung stehen
- ein Hersteller kann sich mit bis zu drei Lebensmitteln bewerben

Wie erfolgt die Produktauszeichnung?

- Beurteilung durch eine fünfköpfige Expertenjury
- Hauptaugenmerk liegt auf der sensorischen Qualität der Produkte, aber auch, welche Geschichte Sie über das Produkt und dessen Herstellung erzählen
- je Warengruppe wird max. ein Produkt ausgezeichnet
- Prämierung der „Kulinarischen Sterne 2023“ im Rahmen einer festlichen Galaveranstaltung im Juni 2023
- parallel Bewerbung im Rahmen einer großen PR-Kampagne

Wie kann ich mich bewerben?

- online unter www.kulinarische-sterne.sachsen-anhalt.de
- postalisch mit dem beiliegenden Teilnahmeformular

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!